

# Der Zauberer von Oz

Am 4. Februar 2019 fuhren alle Volksschulkinder ins Centro Rohrbach, um sich dort das Theaterstück „Der Zauberer von Oz“ anzusehen.

Das Märchen erzählt die fantastische Geschichte von Dorothy, einem Mädchen, das von einem Wirbelsturm in das zauberhafte Land Oz getragen wird. Ihr Weg zurück führt anscheinend nur über den dort herrschenden Zauberer. Mit Hilfe roter Zauberschuhe, die auch die Hexe Glisandra haben möchte, macht sie sich auf den Weg. Unterwegs findet sie in der Vogelscheuche ohne Verstand, dem Blechmann ohne Herz und dem Löwen ohne Mut treue Reisegefährten. Gemeinsam machen sie sich auf einen abenteuerlichen Weg zum Zauberer von Oz, der ihnen ihre sehnlichsten Wünsche erfüllen soll. Vorher müssen aber die Vogelscheuche, der Blechmann, der Löwe und Dorothy so manche Gefahren bestehen.

Diese wunderbare Geschichte erzählt von Freundschaft und einer aufregenden Reise bei der am Ende jeder das bekommt, was er sich am sehnlichsten wünscht, in Wirklichkeit aber schon längst besitzt.

Unsere Schülerinnen und Schüler waren von dem Stück hellauf begeistert. Vom Anfang bis zum Schluss verfolgten sie ganz gebannt die Handlung, wie auch unschwer auf den Fotos zu erkennen ist. Die Schauspieler/innen ernteten für ihre tolle Leistung tosenden Applaus.

